
第 2320 回例会 逗子ロータリークラブ 

ＷＷＥＥＥＥＫＫＬＬＹＹ  ＲＲＥＥＰＰＯＯＲＲＴＴ  

2009－2010 №15 2009 年 10 月 22 日
 

2009－2010 №15 2009 年 10 月 22 日
 

会長◆臼井 浩  会長エレクト◆矢部房男  副会長◆ 船津孝次郎 藤吉一哉  会長◆臼井 浩  会長エレクト◆矢部房男  副会長◆ 船津孝次郎 藤吉一哉  

幹事◆山本由夫  ＳＡＡ◆矢部光治  会計◆市川 浩 ◇広報委員長：石田 隆 幹事◆山本由夫  ＳＡＡ◆矢部光治  会計◆市川 浩 ◇広報委員長：石田 隆 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

 

本日の進行(12:30) 

プンラープ  ナリサラさん

（米山奨学生） 
―次回はﾌｫｰﾗﾑ・海狼にて―

10 月 29 日(木)(18:00)

松本 宏美氏(神奈川県保証協会)

｢信用保証制度の仕組み 他｣

        ≪ 第 2319 回 例 会 記 録   2009 年 10 月 15 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 24 名 出席率 72.72％ 前回修正出席率87.50％

ゲスト 松岡夏子氏（葉山町環境課臨時主事補） 
葉山 RC 会員 12 名 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

本日は、本年度最初の合同例会です、葉山クラブの皆さま

ようこそお越しいただきました。ごゆっくり寛ぎ頂ければと

思います。 

①台風の進路にあたっており、相当の風雨が予想されたこと。 

②会員夫々が会社等の責任者であり緊急時の対応をせまられ

ていると判断したこと。 

午前中は例年通りゴルフコンペで熱戦が繰り広げられたそ

うで、結果を楽しみにしております。私自身はゴルフとカラ

オケは最も不得手な分野でして、参加出来ずに申し訳ござい

ません。当方の福嶋会員からは「ｘｘｘを用意しておけ」と

の話を電話で聞いておりましたので、ポケットに入っており

ますがどうなりましたでしょうか。 

③卓話にお願いしていた消防署長さんに、このような状況下

でロータリー例会に来て頂くのは適当でないと判断したこと。 

④早目に判断しないと、例会場カンティーナにご迷惑をお

かけすると判断したこと。 

そのような訳ですので、どうぞご理解をお願いいたします。

なお、消防署長さんにはすでに卓話の用意をして頂いており

ましたので、後日またお招きしたいと思っております。 ところで先週は予定していた例会を中止させて頂きました。

災害時の扱いとして、この分の補填は行わない予定です。午

前中の台風襲来にもかかわらず、午後からは全く良い天気に

なった訳で、やや罪の意識を感じておりますが次の基準で判

断をさせて頂きました。 

ガバナー公式訪問、地区大会と行事が続きようやく一段落

致しました．まだまだ未解決の課題が多くありますが、葉山

の方々を含め皆様のご協力を得ながら一つ一つ解決してまい

りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

■ 報告                                        
山本幹事 ＊週報：京都紫野・横須賀・横須賀北・横須賀西 各 RC ＊2012-13 年度ガバナーノミニー選出の件 
＊ﾛｰﾀｰｱｸﾄ地区研修会 11/1 相模原市総合学習ｾﾝﾀｰ ＊公式訪問、地区大会参加に対する礼状 ＊新会員の集い 
 
10/10～11 地区大会開催 於:大磯ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 R 財団・米山寄付でｸﾗﾌﾞ表彰受賞 会員 14 名出席 
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ﾁｬﾘﾃｨｰ益金 81.935 円 



■卓話 「ごみはどこまで減らせるか－ゼロ・ウェイストという挑戦－」  
        松岡夏子氏 （NPO 法人ゼロ・ウェイストアカデミー 理事） 

 西宮出身、学生時代にごみ問題に関心を持った。ごみ

問題に取組んでいる徳島県上勝町のNPO法人で4年間

働き、逗子市にはごみ問題で話をしに訪れた事がきっか

けで現在は葉山町環境課臨時主事補となり、逗子に在住。 

1．ごみとはなにか 

☆ゴミが初めて問題になったのは…江戸時代 1600 年代、

家で処理出来なくなり、海に埋め立てた。 
☆衛生対策として始まったごみ焼却は…明治になって

始まる。あくまでも疫病蔓延防止などの衛生対策。 

逗 子 R C ・ 葉 山 R C 合 同 例 会 

☆高度経済成長に伴うごみの増加…使い終わったもの、

いらない物が、ごみになった。 
☆焼却大国日本…都市化が進み狭い国土で面積当たり

の排出量が多く、燃やすしかない。技術力もあり、い

つの間にか世界の焼却機の半分は日本にある。 
☆持続可能なごみ処理へ…ごみ処理場建設場所は地域

社会の反対運動があり、処理にはお金がかかる。物を

作るのにエネルギーを使い、１

人が要らなくなったものは一

瞬にして灰にして埋め、また物

作りに新たな資源を使うとい

うのはどう考えても無駄であ

り、新たなごみ処理方法を考え

なくてはならない。 
☆ゼロ・ウェイスト…利用の方法が無いものを焼却し、

ごみという考え方をなくし出来る限り活用できるも

のを探そう。 Zelo:ゼロ waste:無駄・浪費・ごみ 
2．改めてごみを見てみる 

☆ごみの中身…燃えるごみという発想をなくし、何らか

の活用方法を見つける。リサイクル出来るものはたく

さんある。日本全体では 8 割を焼却しているが、上

勝町では細かく分け 7 割をリサイクルしている。 

☆ごみを資源に変えるために…回収方法を考えていく。 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
■ ニコニコ BOX   （６７．０００円）                       

葉山 RC 会員の皆様…本日はよろしくお願いします。 
臼井君、山本(由)君、山口君、矢部(光)君、矢部(房)君、坂井

君、葉山君…葉山 RC の皆様ようこそ。今夜はよろしく。 
船津君…松岡さんスピーチよろしく。葉山 RC 会長大友

さんようこそ。 
福嶋君…葉山の皆様をお迎えして。焼酎・つまみ用意。 
湊屋君…葉山 RC の皆さんをお迎えして。 
渡邊君…葉山の皆さん WELCOME。 
市川君、三宅君…葉山の皆様ようこそ。誕生祝を頂き。 
松田君…長らく休みましてゴメンナサイネ！ 
赤池君…臼井年度初出席で、ごめんなさい。 

松井君…逗子・葉山 RC 合同ゴルフコンペ、天気も良く

楽しかった！ 
山科君…8 時間のゴルフ対抗戦でした。 
横山君…石田ｺﾞﾙﾌ幹事に迷惑をかけました。 
安藤君…秋らしい日が続いています。 
高橋君…すっかり秋らしくなりました。 
毛利君…秋本番ですね。 
ｺﾞﾙﾌ同好会…余剰金＋対抗戦に勝利。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ６７．０００ 
         累計  ￥   ５７２．０００ 
ご協力ありがとうございました。

十
月
の
お
祝
い 

ｸﾗﾌﾞ対抗ｺﾞﾙﾌ逗子優勝 

優 勝：赤池誠信・BG 
準優勝：村田典昭 
5 位:松田守郎 7 位:山口 哲 

 
∬∬ コラム ∬∬     週 報 

創刊以来 2320 号、48 年に亘るクラブ活動の歴史を刻んできた。活動に便

利な新事務所には過去の先輩方が大変な苦労を重ねて編集に努力された週

報古事記が保管されている。そこには時代の移り変わりと、やがて半世紀を

迎える逗子 RC の歴史を垣間見、逗子市市制 50 数年の流れをも身近に感じ

る事が出来ます。ご参考に。    会報編集委員会  渡邊貞雄 

１０月誕生・結婚記念日のお祝 

本人：石黒毅、三宅譲、石田隆、    

奥様：桐ヶ谷淑子、市川禮子、高橋悟子 

結婚：山口哲・信子、赤池誠信・薫子、 

山科誠・さわ子、藤吉一哉・慶子、

高橋英樹・悟子 


